

Sous-section 1.—Consommation de produits fabriqués

La valeur de tous les produits fabriqués offerts à la consommation s'établissait en 1955 à \$20,152,020,318, chiffre obtenu en additionnant d'abord la valeur des produits fabriqués au pays et celle des importations entièrement ou partiellement ouvrées, puis en soustrayant la valeur des exportations. La statistique serait plus exacte s'il était possible de supprimer de la valeur brute des produits fabriqués, le double emploi qui intervient lorsque le produit d'un établissement devient la matière première d'un autre. Le fer, les substances végétales, le bois et le papier, les métaux non ferreux et les minéraux non métalliques sont les premiers groupes quant à la valeur des produits finis offerts à la consommation en 1955.

Comme les produits animaux, les produits du bois et du papier et les produits des métaux non ferreux étaient fabriqués en plus grandes quantités que ne l'exigeaient les besoins du pays, il y en avait un excédent exportable.

Le Canada, dans le passé, a importé de grandes quantités de fer et d'acier, de textiles, de produits chimiques et de produits minéraux non métalliques, et ce en dépit d'une forte production domestique. Grâce à l'expansion des industries du fer et de l'acier, des produits chimiques et des produits de minéraux non métalliques, le Canada sera désormais mieux en mesure de se suffire et d'accroître ses exportations.

